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中小企業あきた

1 地区別組合代表者懇談会を開催！

　本会では、8月23日㈫から9月21日㈬まで、県内7地区8会場で「地区別組合代表者懇談会」を
開催しました。
　今月は、前月号に引き続き、8月23日以降に7会場で行われた懇談会で出された主な意見・要
望の概要をご紹介します。

【秋田会場（工業関係）】
・�　食・農・観連携や6次産業化の推進等の動きがあるが、誰がイニシアチブをとって進めているのか見えな
い状況である。関係各所の意思統一が必要である。地域の特性と事情を把握した上で進めて欲しい。

� （菓子製造）
・�　全国各地で県産材の利用を推進しているため、震災の対応でも、秋田県の木材を岩手県で使ってもらえな
かった。「県産材の利用」ということでなく、「国産材の利用」を推進するようお願いしたい。� （木材）

・�　東日本大震災以降、公共工事関連予算が大幅に削減され、先が見えない状況である。予算の削減を最小限
に留めて欲しい。� （建設）

・�　新分野への進出や新規事業に対する補助事業は充実しているが、既存事業に対する補助事業が少ないこと
から、既存事業でも活用できるような県の補助事業の構築を要望したい。� （工業団地）

・�　リフォームに対する県・市等の助成事業は個客にも喜ばれており、効果があったと思われる。引き続き、
実施して欲しい。� （管工事・リフォーム）

・�　建設・電気・管工事の3団体で、由利本荘市に対し来年度の工事受発注に関する要望書を提出する予定で
あるが、その際は協力頂きたい。� （管工事）

・�　公共工事に関する工賃単価が年々減少している。低価格入札は不良工事を招くことから、適正な価格で入
札ができるように、的確な単価調査等による評価を実施して欲しい。� （管工事・鳶土木）

・�　食品関連の商品開発に関する補助事業については、事業期間が短い。最低でも1〜2年のスパンで考えて欲
しい。� （製麺）

・�　電気事業者による再生可能エネルギー電気の調達に関する特別措置法へ対応するための勉強会を開催した
いと考えているが、その際は支援して欲しい。� （電気工事）

【秋田会場『工業関係(左)』と『商業関係(右)』の様子】
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・�　電子入札制度により、価格が一人歩きし、価格低下に歯止めが掛からない状況である。低入札価格に対す
る調査の厳格な運用を図ってもらいたい。また、分離・分割発注制度の更なる促進をお願いしたい。� (印刷)

・�　公共工事については、冬期に行われることも少なくないが、冬期になると配送に時間を要してしまう。生
コンクリートは、90分以内に型へ注入しなければならず、早期の予算執行による冬期間を避けた工事をお願
いしたい。� （生コンクリート）

・�　東日本大震災発生時、県外からの物流はストップし、原材料やガソリンの確保が大変であった。中央会の
会員組合を結集し、災害時に物資供給が可能になる仕組みを作って欲しい。� （パン）

【秋田会場（商業関係）】
・�　中心市街地の再開発が進んでいるが、開発の規模については、秋田県にあった開発をして欲しい。
� （商店街）
・�　昨年度より、中央会からの支援を受け、若手の育成事業を実施しており、大変役立っている。今後も引き
続き支援をお願いしたい。� （花卉）

・�　一昨年、中央会の協力により、災害に関する業務提携について県に提案したきりそのままとなっている。
今後、災害に関する業務提携を行っている被災県の状況を聞き、具体的な内容を盛り込んだ段階で再度話合
いの場を設けたいので、その際は支援をお願いしたい。� （葬祭）

・�　競争入札について、落札価格が低すぎて対抗できない、他県では、少額なものであれば組合へ発注すると
いう仕組みもあることから、検討して欲しい。オール電化・太陽光等、勉強会を行いたいと考えており、そ
の際は支援して欲しい。� （家電販売）

・�　地方市場化に伴い、市場の維持管理は、別会社で行う方向となっており、今後の組合のあり方を考えてい
るところである。中央会には、引き続き、アドバイスをお願いしたい。� (市場)

・�　街区内でイベントを実施しているが、協力しない組合員が見受けられる。参加意識の高揚を図るためのア
ドバイスが欲しい。� (商店街)

・�　家電エコポイント・住宅エコポイント制度実施期間中は、ポイントの交換商品として商品券が利用される
機会が増えたことから、もう一度実施して欲しい。� （ポイントカード）

・�　地域振興局が実施している観光商品の開発等については、当業界にとって心強いが、企画する場合には業
界の活用をお願いしたい。� （旅行）

・�　6次産業化は、地域の活性化にも繋がることから更なる支援をお願いしたい。また、高齢者対策について
も、更なる推進をお願いしたい。� （たばこ）

・�　県内中小企業の中でも、とりわけ小規模事業者に対して光をあてるような事業の構築をお願いしたい。
� (卸団地)

【大館会場】
・�　卸団地の道路が損傷しているが、補修する財源が無く困っている。市に寄付したいので受けて欲しい。寄
付が受けられないなら、市で補修して頂けないか。公設市場
と隣接しており、市場の利用車両が進入するため道路が傷む
ので市で補修してもらいたい。� （卸団地）

・�　新たなイベントを企画しても、現在ある補助制度では対応
できないので、制度の改正を検討して欲しい。� （商店街）

・�　緊急雇用創出臨時対策事業を活用し空き店舗を利用して
体験工房を行っているが、来年3月で終了する。継続できる
よう大館市に要望書を提出しているので支援をお願いした
い。� （伝統工芸）

【横手会場】
・�　横手市中小企業等融資斡旋制度で行われている利子補給等の制度については、本年度終了ときいている
が、是非、延長をして欲しい。� （葬祭業・商店街・電気工事）

・�　物流ネットワーク強化のため、秋田道の横手・大曲間にスマートインターを設置して欲しい。併せて4車
線化、山形県と秋田県の高速ネットワーク化を要望したい。� （卸団地）

・�　当社では、今年、高卒の新卒者を5名採用した。以前は、半年もすればある程度一人前になり作業をこなせ
るようになっていたが、最近の人は、1年掛かってしまう。地域振興局が実施している『ものづくり人材の育
成』については、企業と一緒になって真剣に取り組んで欲しい。� （縫製）

【大館会場の様子】
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・�　秋田県のキャンペーンで宿泊補助券を配布したが、その効
果は、人気の宿にのみ集中した。事業を構築する際には、職
員が考えるのではなく、自助努力が実るように民間の専門家
を交えて構築して欲しい。� （旅行）

・�　事業承継や障害者雇用・高齢者雇用に関する補助的な制
度があれば教えて欲しい。� （納豆製造）

・�　国や県・市が実施している補助事業の補助率を上げて欲
しい。また、ハードへの補助金だけではなく、ソフトへの補
助金をお願いしたい。� （商店街）

・�　緊急雇用対策制度により、1名を雇用しているが、今年10月で終了してしまう。延長をお願いしたい。
� （商店街）
・�　震災直後、燃料供給の確保に、難儀した。確保できる体制の構築をお願いしたい。� （運送）

【鹿角会場】
・�　新しいシステムの構築についての勉強会に市の担当者に
も入って欲しい。� （ポイントカード）

・�　外国人技能実習生の厚生年金保険及び雇用保険の加入に
ついて、特例措置を設ける等、改善をお願いしたい。また、
外国人技能実習生受入制度は、事務手続き等が煩雑であるこ
とから柔軟な対応をお願いしたい。� (縫製)

・�　少額発注を地元業者へ発注するよう要望したい。� （運送）

【能代会場】
・�　外国人技能実習生を受け入れしている組合であるため、組
合員企業の若手の従業員に対して、中国語や英語を身につけ
られるように語学研修をやって欲しい。� （縫製）

・�　商売の基本として、人口減少や流出が止まらないのが一番
困る。せっかく、全国一の学力の子供達がいるのに県外に流
出するのを何とか防止できないか。� （縫製）

・�　電気工事士の国家試験の合格が難しく、資格取得を条件と
するとなかなか就職出来ない状況にある。そのため、技術水
準に応じた弾力的な資格制度により、採用が推進されるよう検討して欲しい。� (電気工事)

・�　融資制度については、無担保と書かれていても、実際は、担保を求められるなどの状況があるので、融資条
件を緩和してほしい。� （葬祭）

・�　4月1日より、秋田県発注の工事にフライアッシュコンクリートを組み込んでもらったが、期間限定の対応
となっており、通年で使用してもらえるようにお願いしたい。また、秋田地域の工事にもフライアッシュコ
ンクリートを使ってもらうようお願いしたい。� （生コンクリート）

【大仙会場】
・�　秋田市で、防犯灯2万灯をLED化することを決めたと聞い
ているが、大仙市でもLED化を検討して欲しい。その際は、
当組合の活用をお願いしたい。� （電気工事）

・�　分離・分割発注について低価格入札が多く、市側から最低
価格を明記して欲しい。� （電気工事）

・�　地デジ化に伴い、忙しい状態が続いたが、逆にその忙しさ
から、LED化や太陽光発電への対応が遅くなってしまった。
今後、勉強会を開催したいと考えているので、その際は支援
して欲しい。� （家電販売）

・�　高速の無料化については、一瞬だけ夢を見たが8月末中止となった。無料化が無理なのであれば現在の制
度の割引率を上げて欲しい。� （運送）

・�　ハイブリッド車の増加へ対応するため低電圧等の研修会を開催したいと考えているので、その際は支援し
て欲しい。� （自動車整備）

【横手会場の様子】

【鹿角会場の様子】

【能代会場の様子】

【大曲会場の様子】


